

**Intervention du prélat de l'Opus Dei, Monseigneur Fernando Ocáriz,  
à l'issue de l'ordination de 24 prêtres.**

Votre Excellence, chers nouveaux prêtres, famille et amis.

Naturellement, je souhaite tout d'abord dire un grand merci à Dieu pour l'ordination de ces 24 nouveaux prêtres. Mes remerciements vont également à Mgr Ricardo García pour avoir conféré l'ordination d'aujourd'hui.

Chers nouveaux prêtres, félicitations ! Aujourd'hui, vous avez fait l'expérience de la proximité de Dieu d'une manière particulière. Sa bonté est immense, et il continue à nous accorder tant de bonnes choses. Le sacerdoce est un don merveilleux pour vous et pour toute l'Église, qui peut nous encourager à vivre ce que saint Josémaria nous recommandait : "demeurons toujours dans l'action de grâce ».

À vous, parents, frères et sœurs et amis des nouveaux prêtres, je tiens également à vous adresser mes félicitations. C'est une joie de partager ces moments avec vous. C'est aussi une joie pour les parents qui nous accompagnent de loin ou du Ciel. Vous aussi, vous avez contribué à faire germer chez vos fils le don précieux de la vocation sacerdotale. Continuez à les accompagner toujours de vos prières.

Prions beaucoup et sans cesse pour le Pape et pour ses intentions, qui embrassent toute l'Église et le monde entier ; en ce moment, tout particulièrement pour la paix, en nous tournant vers la Sainte Vierge